

MUSTANG BURGERS

Que serait une évocation aux Etats-Unis sans les fameux Burgers ? Bonne nouvelle, il y en aura à la 2nd VISE MUSTANG RIDE. Et par n'importe lesquels !



C'est dans un véritable Food-Truck américain que ce service sera assuré par l'équipe de "I Love Burger", un magnifique restaurant spécialisé de la rue du Collège à Visé, que nous vous invitons du reste à découvrir si vous en avez la possibilité.



Et pour l'occasion, **Julien DEFECHE** et son team prévoient des Burgers spécifiquement dédiés à l'icône américain de **Ford**. Au menu, le **MUSTANG BURGER** sera le classique, le **FASTBACK BURGER** un tout en douceur, et le **SHELBY BURGER** un plus épicé. A découvrir !

On s'en lèche d'avance les babines...

What would a remembrance of the United States be without the renowned Burgers? Good news, there will be on hand at the 2nd VISE MUSTANG RIDE. And not just any!



The service will be assured in a real American Food-Truck, by the "I Love Burger" team, a splendid specialised restaurant in the rue du Collège in Visé, which we would ask you to discover should you have the opportunity.



And for the occasion, **Julien DEFECHE** and his team foresee Burgers specifically dedicated to **Ford's** iconic muscle car. On the menu, the classics will be the **MUSTANG BURGER**, the **FASTBACK BURGER** somewhat gentler, and the more spicy **SHELBY BURGER**. Not to be missed!

We're already licking our fingers ...